



SESIONES EN ENERO, FEBRERO Y MARZO DE 2021 POR LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS IRREGULARES DE LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Por cuanto hace a los deberes de este Sujeto Obligado en su Portal de Transparencia, previstas en el Artículo 121 Fracción L incisos A y B, así como Artículo 124 Fracción III incisos A y B de La Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, relacionadas con el seguimiento de las sesiones de la Comisión de Evaluación de Asentamientos Humanos Irregulares de la Alcaldía Álvaro Obregón, es importante precisar que por la Contingencia Sanitaria por COVID-19, esta Comisión no ha sesionado, por lo que este período no se generó información.

HORACIO MEDINA SÁNCHEZ SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE ASENTAMIENTOS HUMANOS IRREGULARES EN LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN